

Des occasions, et des regrets

Le CASE espérait la victoire sur un concurrent qui pointait derrière eux, Puygouzon-Castelnau (près de Rodez), et en fait, il l'offre à l'adversaire, « perdant des points sur beaucoup trop de fautes directes, manquant de percussion et d'application » analyse le central Romain Plano. Domage, car l'équipe adverse était tout à fait à leur main : les Stéphanois menaient d'ailleurs le premier set et se font fait remonter à 21 points.

Les deux sets suivants, ils ont couru après le score sans pouvoir inverser la

situation, les Stéphanois n'y étaient plus. « On a donné des points, on manquait de combativité et d'une bonne agressivité pour gagner. On est déçu forcément » précise encore Romain Plano.

Et on comprend cette déception pour une équipe qui a des arguments et les moyens de s'imposer.

Les Stéphanois ont manqué des occasions par précipitation et ça ne pardonne pas. Mais l'équipe sait qu'elle peut gagner : il suffit de retrouver l'envie de jouer, la combativité. Et ça le CASE sait le faire... ■

Françoise Quinson

VOLLEY N3M

Entente Forézienne 3 - ASBAM Montpellier1

Rolin l'entraîneur Forézien l'a clairement annoncé : l'ASBAM marque l'ouverture d'un triptyque décisif pour l'EFVB. La valeur des adversaires augmente progressivement. Même si le maintien reste l'unique objectif, un enchaînement de bonnes performances donnerait un élan différent au 2nd tiers du championnat. Pour commencer, la réception des Montpelliérains a montré l'étendue des progrès des locaux. Malgré deux absents, un Frachette et le passeur Gondard qui a compilé une succession de mauvais choix (dixit Arnaud, l'entraîneur visiteur), ce sont les Foréziens qui s'imposent 3/1 dans un match difficile pour l'arbitrage. L'Entente Forézienne monte sur la 3^e place à seulement 2 pts des leaders mais surtout avec 7 pts d'avance sur la zone rouge.

Firminy tient sa victoire devant Epinal

Les volleyeuses de Firminy n'ont pas tremblé, hier, dimanche, face à Epinal, lanterne rouge au classement et remporte, enfin, une victoire après quatre journées. Si jusqu'à présent les joueuses de Rachel Bruyère s'étaient confrontées à trois équipes qui joueront les premières places de ce championnat, Les Spinaliennes n'auront pas résisté bien longtemps malgré quelques points de longue durée et une résistance exemplaire en défense. Un effectif presque au complet et quelques automatismes qui font défaut en

début de rencontre (3/8), les Appelouses ne mettent pas très longtemps à imprimer leur rythme avec quelques actions de choix qui font la différence.

Les 2nd et 3^e sets sont répliques du premier.

Des offensives bien placées et une défense collective qui leur offrent leur première victoire.

Pour le coach, le discours est le même qu'en début de rencontre : « Je savais que le travail fourni par mes douze joueuses payerait un jour. Un niveau qui me permet de faire tourner l'effectif ». ■

L.B